
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 8 mars 2017 - CRSG Inc. à 19 h 00 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité, Marc Rodier 

 

Membres absents :  

 Céline Gendron, Francine Julien 

 

Membre bénévole de la communauté : 

 Aucun 

 

Représentants municipaux présents :  

 Aucun 

 

Représentants municipaux absents: 

 Jean-Pierre Vallée, Dominique Laforce 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

 

3- Adoption du procès-verbal du 8 février 2017: 

 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 132.74$ 

 Opérations : 2574.36$ 

 Total : 2707.10$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 2.95$ Frais fixes du mois de février 

 125.13$ Michèle Bayard (ajout cadeaux accueil nouveaux arrivants) 

 

c) Dépôts/dépenses diverses :  

 227.08$ Festins des gitans (buffet nouveaux arrivants) 



 Retour municipalité de (2000$- 795.88$)= 1204.12$ 

 

d) Montant municipalité vs nos comptes : 

  Suivi mars 2017 : 15450.42$  

 

 

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

1. Tableau numérique : 

 Guylaine nous a rapporté sa rencontre avec le représentant de la compagnie Enseigne 

Lavigne.  Il a évalué avec elle le pour et le contre de chaque emplacement.  Nous optons 

pour une enseigne à deux panneaux puisque le coût est pratiquement le même (installation). 

 Nous avons aussi reçu la soumission de F. Dugas électrique.  Le coût de celle-ci se situe 

dans les prix estimés. 

  Nous décidons de présenter notre choix ainsi que les raisons de celui-ci à Dominique 

Laforce, conseillère à la municipalité. 

 Nous souhaitons que Dominique propose aux autres membres du conseil ainsi qu’au maire 

nos idées, ainsi que les coûts engendrés pour le projet en cours, lors du caucus de mars 

2017.  Nous attendons le retour de la part de Dominique lors de notre prochaine réunion 

d’avril. 

 Si le tout est accepté, nous démarrons officiellement les démarches puisque la date limite de 

demande de subvention à la MRC arrive sous peu. 

 

 

2. Centre multi-sport : 

 Aucun développement 

 

 

3. Parole aux élus municipaux 

 Rien à signaler 

 

6- Varia : 
 

a) INFO-Saint-Guillaume Avril 2017 :  

 Démarches pour le panneau numérique 

 

b) Date prochaine rencontre 12 avril 2017 : 

 2
e
 mercredi du mois 

 

 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est   20h15  .  La séance est levée. 

 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

  

Guylaine Lacharité            Caroline Limoges                 

Présidente   Secrétaire-Trésorière 


